



Reforma judicial va, promete Monreal

MAYOLO LÓPEZ

El senador Ricardo Monreal aseguró ayer que Morena y sus aliados “cerrarán filas” para asegurar la aprobación de la reforma al Poder Judicial que pretende que Jueces y ministros sean electos por voto popular.

En Oaxaca, acompañado por diputados federales y senadores electos, indicó que Morena no puede desentenderse del mandato popular del 2 de junio.

“Hemos acordado cerrar filas para votar, en su momento, por las reformas que el Presidente López Obra-

dor ha planteado desde el 5 de febrero. Hemos discutido y deliberado ampliamente, y creemos que es una reforma histórica, profunda, de avanzada democrática.

“El que haya una reforma al sistema de justicia mexicana es la única vez que sucede en la historia del México Independiente, tan profunda como la que se ha planteado en los 16 artículos de la Constitución a modificar y en once artículos transitorios”, dijo.

Monreal, próximo líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, aseguró que se dará paso a un mejor sistema de justicia.

“Vamos a acabar con la corrupción, con el nepotismo. Vamos a terminar con el tráfico de influencias y con la venta de justicia al mejor postor”, añadió.

Entre otros, figuran con Monreal el líder sindical Pedro Haces; el senador Raúl Bolaños, del Verde Ecologista; la senadora morenista Rocío Abreu; y la diputada federal electa Gabriela Jiménez.

La 4T tiene previsto empujar la aprobación de la reforma en septiembre y entregársela al Presidente Andrés Manuel López Obrador antes de que deje el cargo a Claudia Sheinbaum.



■ Acompañado por legisladores federales electos, el senador Ricardo Monreal (izq.) participó en un foro sobre la reforma al Poder Judicial, en Oaxaca.